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LA PRESENTE PUBBLICAZIONE NON HA CARATTERE DI UFFICIALITA’ 
 

Verbale di deliberazione del Consiglio Comunale 
 

SEDUTA del 18 NOVEMBRE 2010 N. 125 
 
OGGETTO: CENTRO DI EDUCAZIONE AMBIENTALE – PROVVEDIMENTI, SU  

PROPOSTA DEI CONSIGLIERI DEL GRUPPO DEL PD.  
 

L’anno duemiladieci il giorno diciotto del mese di novembre alle ore 9,38 in Ortona, nella sala 
delle adunanze consiliari, aperta al pubblico, previa comunicazione inviata al Prefetto, agli 
Assessori e ai Revisori dei conti e notifica, nei termini di legge, di avviso scritto a tutti i 
componenti, si è riunito il Consiglio comunale, in seduta ordinaria di 1a convocazione. 
 

Sono presenti: 
 

SINDACO: Pres. Ass. 

FRATINO  Nicola X  

 
CONSIGLIERI COMUNALI: Pres. Ass.  Pres. Ass. 

01 - CIERI Paolo  X 11 - GUARRACINO Anna M. Rita  X 

02 - CIERI Tommaso X  12 - MONTEBELLO Claudio  X 

03 - COCCIOLA Ilario  X 13 - MUSA Franco X  

04 - COLETTI Gianluca X  14 - PACE Nicola X  

05 - D’ANCHINI Tommaso  X 15 - PAOLUCCI Massimo X  

06 - DE IURE Domenico  X 16 - PICCINNO Alfonso Tommaso  X 

07 - DE LUTIIS Giuseppina  X 17 - SCHIAZZA Anna Lisa  X 

08 - DI CAMPLI Roberto X  18 - SERAFINI Roberto X  

09 - DI MARTINO Remo  X 19 - TALONE Felice Giuseppe X  

10 - D’OTTAVIO Vincenzo X  20 - TUCCI Rosalia X  

      

Consiglieri assegnati 21 Consiglieri in carica 21 
 

Risultando in totale: presenti n. 11 e assenti n. 10 la seduta è valida. 
 

Partecipa con funzioni consultive, referenti, di assistenza e verbalizzazione (art. 97, c. 4, lett. A) del 
T.U.EE.LL. approvato con D.Lgs. 267/2000 il Segretario Generale Dott. Angelo Radoccia. 
Il cons. Avv. Tommaso Cieri pone in discussione l’argomento in oggetto. 
 

 

 



Oggetto esaminato quale punto n. 9 dell’o.d.g. 

Inizio discussione: ore 10.23 

Consiglieri intervenuti successivamente alla apertura della seduta: D’Anchini e De Iure 

Consiglieri assentatisi successivamente alla apertura della seduta: Musa e il sindaco 

Relaziona in merito il consigliere Coletti, quale co-presentatore della proposta. 

Il presidente propone il rinvio della discussione dell’argomento. Il tutto, come da resoconto 
allegato. 

La proposta di rinvio viene approvata con 7 voti favorevoli, espressi per alzata di mano, essendosi 
astenuti i consiglieri D’Anchini, Coletti, Serafini e D’Ottavio. 

 

 


